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FERIALPRAKTIKANTEN (W/M/D)

VOLLZEIT | PRAKTIKUM

DEINE ANSPRECHPERSON

Ramona Freudenthaler
careers@kreiselelectric.com

Du willst deine Ferienzeit sinnvoll nutzen und praktische Erfahrung in den Sommermonaten sammeln?
Als Ferialpraktikant:in bei KREISEL Electric unterstützt du tatkräftig im Daily Business, erledigst
allgemeine ToDos hinsichtlich Organisation / Administration und beteiligst dich bei internen Projekten.
Zusätzlicher Benefit: Du erfährst, welche Skills du mitbringen solltest, um nach deiner Ausbildung eine
Karriere bei uns zu starten. Wir freuen uns auf dich!

IN FOLGENDEN BEREICHEN BIETEN WIR PRAKTIKA AN
› Mechanische Konstruktion
› Elektrische Konstruktion
› Software Entwicklung
› Testing
› Einkauf
› Marketing

DEIN PROFIL
› Laufendes technisches oder wirtschaftliches Studium (FH / Uni) ODER

laufende Ausbildung an einer HTL / HAK (ab der abgeschlossenen 3. Klasse) 
› Anwendungssichere EDV-Kenntnisse (MS Office, MS Teams)
› Du möchtest erste Berufserfahrung sammeln und dein gelerntes Wissen in die Praxis umsetzen
› Lernfreude, hohe Motivation und eine ordentliche Arbeitsweise gehören zu deinen Stärken
› Du suchst ein Praktikum, welches mind. 4 Wochen dauert (gerne auch länger)

WIR BIETEN
› Umfangreiches Onboarding inklusive Buddy-Programm und Meet&Greet mit den Geschäftsführern
› Agile, moderne und dynamische Arbeitsumgebung mit Du-Kultur und Freiraum für eigene Ideen
› Flexible Arbeitszeiten
› Staufreie Anreise und Parkplatz mit kostenloser Lademöglichkeit für eAutos
› Kaffeebar und Kantine sowie eine sonnige (Dach-)Terrasse
› Gesundheit@Kreisel: Betriebsarzt, Fitness Area, Sportbecken, uvm.

Interessiert? Dann freuen wir uns auf deine Bewerbung! Die Entlohnung für das Praktikum richtet sich
nach dem Kollektivvertrag des Metallgewerbes für Arbeiter bzw. Angestellte.
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INTERNSHIP (F/M/D)

FULL TIME | INTERNSHIP

DEINE ANSPRECHPERSON

Ramona Freudenthaler
careers@kreiselelectric.com

Do you want to make the best of your vacation time and gain practical experience during the summer
months? As a holiday intern at KREISEL Electric, you will provide active support in daily business, take
care of general organizational and administrative tasks and participate in internal projects. Additional
benefit: You will learn which skills you should bring along with you to start a career with us after your
training. We look forward to meeting you!

WE OFFER INTERNSHIPS IN THE FOLLOWING AREAS
› Mechanical Engineering
› Electrical Engineering
› Software Engineering
› Testing
› Procurement
› Marketing

DEIN PROFIL
› Ongoing technical or business studies (FH / Uni) OR ongoing training at an HTL / HAK

(from the completed 3rd class)
› Proficient IT skills (MS Office, MS Teams)
› You would like to gain first professional experience and put your acquired knowledge into practice
› Eagerness to learn, high motivation and an orderly way of working are among your strengths
› You are looking for an internship that lasts at least 4 weeks (or longer)

WIR BIETEN
› Extensive onboarding including buddy program and meet & greet with the managing directors
› Agile, modern and dynamic working environment with a “you” culture and room for own ideas
› Flexible working hours
› Congestion-free travel and parking with free charging for e-cars
› Coffee bar and canteen as well as a sunny (roof) terrace
› Health@Kreisel: company doctor, fitness area, sports pool and much more

Interested? Then we are looking forward to your application! The remuneration for the internship is
based on the collective agreement of the metal industry for blue- and white-collar workers.
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